



まちの話題



10月26日 [Sun]

多久聖廟で秋季釀菜



▲儀式に臨む献官役の香月市長と祭官

300年以上の歴史があり、佐賀県重要無形民俗文化財に指定されている伝統行事「秋季釀菜」（主催：公益財団法人孔子の里）が国指定重要文化財の多久聖廟で開催されました。伶人に扮した市役所職員による雅楽の演奏が聖廟内を包むなか、孔子と4人の弟子の像の前に供物を捧げる儀式を執り行いました。香月正則市長は、丁寧な所作で初めての献官役を務めました。

儀式の後は「釀菜の舞」や「幼児太鼓」などが華やかに披露されました。県外からの来場者は「貴重な儀式を見ることができてよかったです。300年以上も続いて素晴らしいことです」と感動を語られました。



10月31日 [Fri]

令和7年度 教育委員会 表彰



▲表彰式には受賞者や石田俊二教育長らが出席しました

市の学校教育や社会教育、文化芸術、社会体育の各分野での功績や貢献のある人を表彰する教育委員会表彰式を市役所で行いました。受賞者は以下のとおりです（敬称略）。

【教育行政部門】

- ・江打 正敏（多久町）…市教育委員として教育振興に貢献。
- ・古賀常次郎（佐賀市）…多額の寄付で子どもたちの健全育成に貢献。

【児童生徒部門】

- ・田中 悠貴（多久町）…第10回全国小学生一輪車大会グループ演技で準優勝。
- ・岩永 心奏（多久町）…第19回昇龍門全九州ジュニア空手道選手権大会で優勝。
- ・岩永 莉々（多久町）…第19回昇龍門全九州ジュニア空手道選手権大会で優勝。

【社会教育部門】

- ・青木美登志（北多久町）…旭町区公民分館長として地域の社会教育推進に貢献。
- ・川浪 良紀（北多久町）…児童愛護班として子どもたちの健全育成に貢献。

【文化芸術部門】

- ・野中 孝子（北多久町）…文化連盟の運営に尽力され、市の文化芸術の振興に貢献。

【社会体育部門】

- ・藤瀬 禮藏（南多久町）…市弓道連盟の役員として社会体育の推進に貢献。

11月3日 [Mon]

令和7年度 市政功労者 表彰



▲表彰式には受賞者や香月正則市長らが出席しました

多年にわたり民生、消防、産業の各分野で多久市政の発展に尽力された6人と2団体の功績を称えるため、市政功労者表彰式を市役所で行いました。受賞者は以下のとおりです（敬称略）。

- ・尾形 正利（西多久町）…交通安全指導員として交通事故防止および交通安全思想の普及に尽力。
- ・藤山 吉久（北多久町）…および交通安全思想の普及に尽力。

- ・田島 恭子（多久町）…男女共同参画推進市民委員として男女共同参画社会の実現に尽力。

- ・江口 光幸（北多久町）…民生委員・児童委員として社会福祉向上に尽力。

- ・黒岩 浩徳（東多久町）…消防団員として団の円滑な運営および団員の育成に尽力。

- ・高崎 和徳（南多久町）…消防団員として団の円滑な運営および団員の育成に尽力。

感謝状

- ・金方堂松本工業株式会社…誘致企業として進出されて以来、地域に密着した企業として多久市の発展に寄与。
- ・株式会社 J A 食糧さが



多久をたくさん知ってもらうSNS！

登録を
おねがいします！



多久市公式
LINE

